



Jean Crépin Soter Nyamsi a annoncé sa profession de foi à travers une publication faite sur la page facebook.

« Après la Fécafoot, je me donne un autre challenge. Je vous annonce ce jour mon intention de briguer la Présidence de la Fédération Internationale de Football (FIFA)... Bientôt nous allons marcher de l'autre côté de Zurich pour le plus grand challenge du football mondial toujours avec mon équipe de rêveur. Je suis un rêveur et j'aime bien ça et vous? Qui ne rêve pas est un homme sans ambition. La FIFA de demain sera sous la Présidence de Jean Cr?pin Soter Nyamsi. Nous allons seulement écrire l'histoire et vous allez lire celle-ci. Mon équipe de rêve est prête ».

Candidat au poste de président de la fédération camerounaise de football, Jean Crépin Nyamsi, avait désisté à la dernière minute, apportant son soutien à Samuel Eto'o.